

Stellungnahme zur beabsichtigten Kita- Gebührenerhöhung

Sehr geehrte Damen und Herren,

dem Elternbeirat des Kinderhorts „Pfisterkiste“ liegt das Schreiben zur Erhöhung der Kita-Gebühren vor.

Wir sind der Meinung das die Mehrkosten, seien es auch nur 2,-€, für unsere Eltern finanziell nicht tragbar sind. Für einige unserer Eltern wurde es schon schwierig bei der Erhöhung im letzten Jahr. Natürlich wissen wir das Einkommensschwache Familien einen Antrag auf wirtschaftliche Hilfe stellen können, einige unserer Eltern bekommen aber aufgrund Ihrer Einkommenshöhe diese Hilfe nicht. Für diese Eltern wäre es nicht gerecht, da diese meist nicht nur 1 Kind in einer Tageseinrichtung haben, sondern mindestens ein weiteres, so dass die Erhöhung eine erhebliche finanzielle Mehrbelastung darstellen würde. Eltern könnten aus diesem Grund Ihre Kinder aus den Tageseinrichtungen abmelden, insbesondere im Hortbereich, dies ist sicherlich nicht im Sinne beider Seiten. Es ist in unserer Einrichtung schon zu einigen Abmeldungen gekommen, da sich die Eltern die Kosten nicht mehr leisten konnten, dies führt unserer Meinung nach zu erheblichen sozialen Nachteilen für die betroffenen Kinder. Wir hoffen dass wir in Zukunft gemeinsam eine zufriedenstellende Lösung für beide Seiten finden werden.

Mit freundlichen Grüßen

Elternbeirat „Pfisterkiste“

I. K. g.

II. Hr. Modschieder z. K
(wie wird damit weiter
verfahren?)

I K. g.
Stellungnahme führt konkret
keine Sachgründe gegen
Erhöhung an - nur allg.
Gründe. 06.03.2014

II Kopic wird dem AJJ
vorgelegt

III 2. A Kita-Erhöhung 2014
10.3.14 Hof

